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Com fulcro no Art. 28 da Constituição Estadual, e no Art. 183, VIII do Regimento Interno da ALMT, apresento
Requerimento de Informação para ser enviado à Secretaria de Estado de Educação - SEDUC do Estado
de Mato Grosso solicitando informações acerca do fechamento da Escola Estadual Emanuel Pinheiro da
Silva Primo, no bairro Joaquim da Silva, em Nortelândia, especialmente quanto aos seguintes pontos:

I. Por que razão houve o fechamento da unidade Escola Estadual Emanuel Pinheiro da Silva Primo,
localizada no bairro Joaquim da Silva, em Nortelândia?

II. Os profissionais de educação que atuam na unidade e os pais dos alunos ali matriculados foram
comunicados da decisão de fechamento com a devida antecedência?

III. Para onde os profissionais de educação lotados na unidade da Escola Estadual Emanuel Pinheiro da
Silva Primo serão transferidos?

IV. Para onde os alunos matriculados na unidade da Escola Estadual Emanuel Pinheiro da Silva Primo serão
transferidos e rematriculados?

JUSTIFICATIVA

A Secretaria de Estado de Educação (Seduc) anunciou nesta semana o fechamento da Escola Estadual
Emanuel Pinheiro da Silva Primo, bairro Joaquim da Silva, em Nortelândia atráves do Orientativo n.º
16/2020/SEDUC-MT, com a proposta de desativação da escola.

A unidade educacional atende 235 alunos do ciclo fundamental e é um dos principais centros de ensino do
bairro. 

Conforme noticiado, o comunicado da pasta tem gerado preocupação entre a comunidade acadêmica, que
se organiza para cobrar explicações. A Escola conta com mais de 10 anos de fundação, tendo formado
gerações de alunos, razão pela qual o anúncio de seu fechamento gerou revolta entre a comunidade que
passou pelo centro de ensino.

Ainda de acordo com o noticiado pelo jornal tangará em foco, a decisão de fechamento da unidade pegou
a comunidade acadêmica de surpresa, pois a escola passou por várias reformas e foi reestruturada nos
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últimos três anos. 

De acordo com funcionários da escola, nos últimos três anos, foram instaladas câmeras de segurança em
toda a unidade e em casa sala de aula e foram adquiridos aparelhos de ar-condicionado. Além disso, a
escola passou por pintura na quadra e foi construído um pátio. 

A unidade também instalou bancos, refez a parte elétrica, comprou televisores e fez consertos e ativação do
laboratório de informática.

Para defender a continuidade da escola, os estudantes criaram, inclusive, um formulário virtual para recolher
assinaturas que destaquem a importância da unidade de ensino para a comunidade. 

Diante de tais fatos, apresento Requerimento de Informação para ser enviado à Secretaria de Estado de
Educação - SEDUC do Estado de Mato Grosso solicitando informações acerca do fechamento da Escola
Estadual Emanuel Pinheiro da Silva Primo, no bairro Joaquim da Silva, em Nortelândia, especialmente
quanto aos seguintes pontos:

I. Por que razão houve o fechamento da unidade da Escola Estadual Emanuel Pinheiro da Silva Primo,
localizada no bairro Joaquim da Silva, em Nortelândia?

II. Os profissionais de educação que atuam na unidade e os pais dos alunos ali matriculados foram
comunicados da decisão de fechamento com a devida antecedência? 

III. Para onde os profissionais de educação lotados na unidade da Escola Estadual Emanuel Pinheiro da
Silva Primo serão transferidos? 

IV. Para onde os alunos matriculados na unidade da Escola Estadual Emanuel Pinheiro da Silva Primo serão
transferidos e rematriculados?

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 24 de Novembro de 2020

 

Ulysses Moraes
Deputado Estadual
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